
集団生活を学べたこと。
就学前の学習や身の回りのことを細やかに指導して頂いている印象が
あります。

ありがとうございます。

さんさの太鼓、ピアニカ、縄跳び、自分の思い通りにうまく出来ない
こと、もう少しでできそうな時、頑張って何度も挑戦していました。
自分が好きな、発表会のお遊戯の練習は張り切っていたと思います。
得意なこと、そうではないことも体験することができ、良かったで
す。

ありがとうございます。

色々なことを頑張れるようになりました。 ありがとうございます。
異年齢の子たちとの関わりの中で、下の子に優しくしたり、上の子を
お手本にしようとしたりする気持ちが育っていると感じます。
行事を大切にしており、子どももそれを楽しみにしているので、準備
等大変だと思いますが、続けてほしいです。

ありがとうございます。

自分でやる事をやるようになった ありがとうございます。
製作活動や合唱の機会が増えて、経験を積むことができたこと。お友
達がたくさん増えたこと。園でみんなと協調するために気をつけるべ
き事を知り、言葉で言えるようになったこと。

ありがとうございます。

あいさつやマナーなどか身についていると感じます。
食べ方が汚くて悩んでいましたがとても良くなりました。いつのまに
か数字やひらがなを覚えていたことも驚きました。

ありがとうございます。

やってはいけない事など、マナーや、挨拶をしっかり学ぶことができ
ました。

お友達と遊ぶことや、言い合いをしたときのその後の対処方法を少し
ずつですが成長を感じました。

ありがとうございます。

集団行動が苦手だったことが嘘のようにすぐに治って感動しました ありがとうございます。
年少の頃から、様々なイベントに参加させていただいて
周りと協力する力がつきました。
日々の製作でもいろんな道具や部材をつかって、勉強しながらも楽し
かったようで、お家でも同じように作ったりしています。
時間のメリハリもついてきました。

ありがとうございます。

給食、オヤツをとても楽しみにしていて、家では食べられない食材な
ども、給食だとしっかり食べてくれて助かります。食育で聞いてきた
話を家で教えてくれたりして、子どもなりに食事について考える機会
になっているようです。

ありがとうございます。

家庭でできない体験(田植えや畑など)をできたり、当番やリーダーを
することで少し恥ずかしがりな部分が成長できているかと思います。

ありがとうございます。

長期休暇の時に宿題が出た時には驚きましたが、実際に取り組んでみ
て、回数を重ねる度に上達していったので、就学準備にも繋がるので
良かったと思います。
またさんさ踊りも親子で一緒に参加することができて良い思い出にな
りました。

ありがとうございます。

行事も多く、一生懸命取り組むので、家でも目標を持って練習を頑張
る姿が沢山見られました。
人見知りがひどく、恥ずかしがり屋なので、外で自分の意見を言える
のか心配でした。幼稚園では、先生に自分からお話することも出来る
ようになってくれて安心しました。

ありがとうございます。

当幼稚園に入って、お子さんにとって良かった
点、成長した点
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幼稚園が楽しいようで、毎日ニコニコ通っています。
幼稚園で歌った歌を家でも歌っていることが多いです。たくさんの歌
に触れさせてもらえてると感じています。
持って帰ってきた工作も嬉しそうに見せてくれます。
お家でも塗り絵をするときは、「線からはみ出さないんだよー」と、
丁寧に色鮮やかに仕上げています。
食事の際は手を合わせて「いただきます」「ごちそうさまでした」が
しっかりできるようになりました。
日頃から先生方がきめ細かく、そして温かく接していただいているな
と感じています。

ありがとうございます。

自然に触れたり　季節ごとの活動がぁって
良ぃ経験になったと思ぃます。

1日の色々な出来事等を沢山ぉ話出来ました。
ぉ返事もﾊｷﾊｷ出来る様になりました。

ありがとうございます。

親が教えようとしたり促しても嫌がることを、園で教えてもらえると
やるようになるので助かっています。

ありがとうございます。

季節に応じた行事や、自然と触れ合う機会など、さまざまな体験をさ
せていただきました。また、同年代の子どもたちと集団で過ごすこと
で、家庭のみでは体験させられない大切な経験をすることができたか
と思います。お友達とけんかすることもあったかと思いますが、家族
以外の大好きな人ができたことも、親として大変嬉しく感じていま
す。何より、先生方がいつも子どもたちのことを考えてくださってい
ることで、困ったら先生にまず話を聞いてもらうという、親以外の大
人への信頼感も肌で感じながら園生活を送ることができたのではない
かと大変感謝しております。これまで本当にありがとうございまし
た。

ありがとうございます。

学校で必要な事を教えてくれるので、学校に行っても大丈夫そう！
と、安心があります。

ありがとうございます。

さんさ踊りに参加出来たこと。 ありがとうございます。
異性の兄弟ばかりなので、同性のお友達と好きな遊びができて楽しい
そうにしているので良かったです。

ありがとうございます。

先生方のアプローチや声掛けによって〇〇ができた！できるように
なった！と嬉しそうに話してくれて、本人の自信にも繋がっていま
す。

ありがとうございます。

入園した時、オムツが外れておらず不安に思っていたのですが、段々
様子を見ながらパンツに替えて行きますね、と言って頂けてとても安
心しました。
通い始めて1週間も経たないで、パンツで登園出来るようになりビッ
クリした事を覚えています。
又お箸の持ち方や、年長さんになると文字や数字・英語の書き方や読
み方、縄跳びも跳べるようになり、本人の自信にも繋がっているよう
で、家庭で中々教えられない事を沢山学ばせて頂き、小学校に進級す
る息子にとって本当に有難かったです。

ありがとうございます。

自分のことを話せるようにサポートしてもらい、だいぶ話すことが出
来るようになりました。

ありがとうございます。

性格的に、メリハリのある過ごし方があっていると思うのでよかった
です。
普段食卓に出てこないような食材やメニューも食べ、食の幅が広がり
ました。

ありがとうございます。

言葉や、友達との接し方など成長できたのかなと思います。 ありがとうございます。
友達と先生への関わり方、自分の気持ちの表現が成長したかなとおも
います。

ありがとうございます。

自分のことは自分でできることへの自信
挨拶　リーダーさんの取り組み

ありがとうございます。

⚪きちんとした挨拶が出来るようになったこと。
⚪普段食卓に出てこないような料理、食材を給食で食べさせて頂き、
食べれないだろうと思っていた料理が食べれたりと食の幅が広がった
ことです。

ありがとうございます。
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パパ、ママと片時も離れなかった子が、最低限の集団生活を出来るよ
うになった事です。

ありがとうございます。

•前向きに諦めず取り組めるようになったこと。
•自然の生き物を大切にするところ。
•相手に感謝する気持ちを言葉に出して言えるようになったところ

ありがとうございます。

幼稚園に入る前は、こんなことできるのかな？大丈夫かな？と心配す
ることも多かったですが、みんなと同じようにできるようになった
り、得意なところを伸ばしていただいたりとふじみ幼稚園にして本当
に良かったです。
また家に帰ってきてからも、幼稚園での出来事を話してくれたりと本
当に楽しそうで何よりです。

ありがとうございます。

トイトレが全然進んでいない状態での入園でしたが、園でがっちり
やってくださり一気に進んだので、とてもありがたかったです。月齢
に応じてここまでできてた方がいい目安を母のわたしに教えてくれ、
園でも子供に教えてくれるのでボタンやチャック練習などもしてでき
るようになったり、箸練習をしてくれたりなどもあり、この1年で成
長を感じました。制作力もあがったり、挨拶も前よりできるように
なってきて、幼稚園様様だと思っております。ありがとうございま
す。自然に触れる機会（サツマイモなどを育てたり、田植えしたりな
ど）も作ってくださる園なので、よかったです(^^)
夏休み、冬休みの宿題や、毎週の絵本の貸し出しもとてもいいなと
思っています。

ありがとうございます。

幼稚園が大好きと言う子供の姿をみると、子供にとっても親にとって
も入園して良かったと思います。

社会性や生活面、遊びの面で入園前とは別人です！本当に感謝してい
ます。

ありがとうございます。

身の回りのことができるようになってきている。
落ち着いて話を聞けるようになった。

ありがとうございます。

何事にも前向きに取り組めるようになったように感じます。 ありがとうございます。
色々なお友達との生活で、色々な事を学べて良かったと思います。

苦手な野菜を食べられるようになり、給食を全部食べたよー！と得意
気に言う姿に、成長を感じました。

着替えや身支度など、自分で出来るようになり、幼稚園の先生方のお
かげだなぁと、感謝しています。

ありがとうございます。

本来の姿を出せるようになったことです。先生方のおかげで、幼稚園
でも歌ったり踊ったりと、表現できるようになってきました。
また、その日の幼稚園での出来事を楽しそうに話してくれたり、工作
を作ってプレゼントしてくれたりと、日々の成長が目に見えて嬉しく
感じておりました。

ありがとうございます。

集団生活の中でのお友達との関わり方など苦手な部分もありますが､
先生方のご指導のお陰で関わり方が変わったりと変化もみられ､毎日
楽しく登園させていただいています。各行事の参観ではいつも成長し
た姿をみることができ嬉しく思っています。

ありがとうございます。

着替えやトイレや食事など自分で出来る事が増え成長を感じていま
す。

ありがとうございます。

歌やダンスを覚え楽しんでいること。また、生活の中での決まりごと
等を守る意識がついてきたこと。

ありがとうございます。

話せる言葉や歌える歌が増えて、毎日口ずさむ歌が楽しみです ありがとうございます。
ふじみ幼稚園に登園するようになってから、様々な充実した体験や学
びにより、日常生活でもとても頼もしく感じる日々が増えました。
予定や持ち物を事前に教えてくれたり、習ってきたお歌や踊りをお家
で楽しそうに一生懸命練習してくれたり、表情が生き生きと楽しそう
な様子を見ていて、私も嬉しい気持ちです。
お姉ちゃんのさんさ踊りをみて、本人も毎回やる気満々です。
また1年ふじみ幼稚園で過ごさせてあげられることが、とても嬉しい
気持ちでいっぱいです。

ありがとうございます。
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園での充実した体験や生活、学びのおかげさまで、日々の会話も以前
よりも、とても楽しくなりました。
ひらがなや名前も書けるようになったことが何より私も嬉しく感謝の
気持ちでいっぱいです。
お友だちとのお手紙交換を楽しんだり、縄跳びやピアニカなど、様々
な経験をさせていただき、ありがとうございました。

ありがとうございます。

製作をすることが本人も凄い楽しいみたいで、考えて色んな物を作
る、創造力が成長してると思います。

さんさ踊りの時も、大変な練習を乗り越えて、大勢の知らない人の前
で、太鼓を叩いてパレードに参加できた事も、子供にとってはとても
いい経験になりました。

ありがとうございます。

自分でできることが増えた。
言語的な発達が成長した。

ありがとうございます。

自然豊かな環境でのびのび遊ぶことができる
運動会やなわとびなど、よく体を動かす機会があってよい
田植えや稲刈り、さんさなど色々な経験ができる
姉妹皆活発に成長しています

ありがとうございます。

給食のお陰で、食べられる物が飛躍的に増えました ありがとうございます。
①あいさつ　先生たちのご指導のおかげでその場にあった挨拶がしっ
かりできるようになったと思います。幼稚園の朝の会が好きなよう
で、家ではいつも先生役になって披露してくれます。
②身の回りのこと　食事や服の着方、たたみ方など自分で出来ること
が増えました。
③ルールを守ること　仲良くとか、謝ること、待っててねや順番など
が身について家でも良く口にして実践してくれます。

ありがとうございます。

自分で園の予定を把握したり、時間を考えて行動するようになりまし
た。

ありがとうございます。

様々なイベントでの開会のあいさつや発表会での演目など、皆の前で
発表する機会があり、大きな声で堂々と話したりダンスしている姿が
見れて良かったです。

ありがとうございます。

積極的に家のお手伝いをするようになった。 ありがとうございます。
他の幼稚園は分かりませんが、田植えや焼き芋会など、外で活動する
行事をすごく楽しそうにしているので良かったと思います。

ありがとうございます。

良かった点
季節ごとの行事を積極的に経験できるのは助かっています。家では雛
壇の用意やクリスマスなどの飾り付けがあまり出来ていないため。

成長した点
文字の学習や工作などを通じ細かい作業をできる様になりました。
家でも自分自身で考えておもちゃ？を創作できるようになりました。

ありがとうございます。

集団生活ができる。
先生たちが信頼できる。
園が綺麗。

ありがとうございます。

1人で出来る事が増えた。　日常生活のマナーを身につけたりお友達
が出来たこと。園での毎月のイベントやお弁当の日は特に楽しみにし
ている姿をみられること。
園での出来事を毎日お話ししてくれること。

ありがとうございます。

落ち着きがなく騒がしい性格だったので集団生活は苦手だと思ってい
ましたがいろいろな経験をさせていただけて立派なお兄さんになろう
と、成功させようという努力が見られました！

ありがとうございます。

すごく恥ずかしがり屋だったのに、堂々と発言、発表できる場面が増
えたと思います。
また、これは長女のときもそうでしたが、縄跳びができるようになる
事が驚きです。
家で練習してもまったくできず、教えてもできず、縄跳び苦手なんだ
なと思っていたのに、久しぶりに見ると飛べるようになっている事が
すごいなと思います。

ありがとうございます。
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お友達と一緒に遊べるようになったり、挨拶できるようになって良
かったです。

ありがとうございます。

社会性を学べた点。 ありがとうございます。
精神面が成長したと思う。ダラダラし過ぎない気がする ありがとうございます。
つくし組から入園したのですが、あんなに嫌がっていたトイレトレー
ニングから始まり挨拶の仕方、学習の仕方、生活する中で必要な知識
などさまざまなことを習得させていただいた点が良かったと思いま
す。

ありがとうございます。

やらなきゃいけない事そうではないことのメリハリがきちんとしてい
ます。
子供達に向き合いきちんと対応してもらったのもあり言葉の発達が進
みました。

ありがとうございます。

友達ができたこと
家でなかなかできない経験ができること

ありがとうございます。

友達や先生方と一緒に生活することで、家庭では得られない経験や刺
激を得ることが出来ているところです。

ありがとうございます。

友達と遊べる。
幼稚園での出来事を一生懸命考え、つっかえながらですが話してくれ
る。

ありがとうございます。

体いっぱい動かして遊ぶ楽しみができました。
お友達ができました。
着替えやトイレ、手洗いなどを自分でするようになりました。

ありがとうございます。

お友だちの輪が広がったことや、どうやったら友達と楽しく遊べる
か、考えるようになったこと。最初は人見知りだったり、影に隠れる
ようなこともありましたが、今はおしゃべりがとても上手で、明るさ
が溢れるお姉さんになりました。ありがとうございます。

ありがとうございます。

甘えん坊で泣けば自分の思い通りになると思っていたところがあり、
つくしの時からお願いしていて、友達との関わり方などすごく成長し
たと思っています。

ありがとうございます。

挑戦。
失敗してもいいから、まずは挑戦させてもらえること。
子供自身の出来た！の喜びを教えていただきました。

ありがとうございます。

譲ることや、我慢すること、感謝することをお友達との関わりから学
んでいるようです。お友達と積極的に会いたいという日も出て来てお
り、成長を感じます。

ありがとうございます。

他では出来ない、田植えや、さんさ踊りの参加が出来る ありがとうございます。

入園してすぐ箸が出来るようになり、先生の指導力に驚いています。
製作もたくさんあり、製作が好きな子供はさらに手先が器用になり、自信も
ついたと思います。
制服→スモックへ毎日着替えることによって、家での着替えもとても上手に
なりました。
字がなかなか覚えられず書けなかったのですが、周りの子に影響され、少し
ずつ書けるようになってきました。

お忙しいと思いますが、いつもしっかり子供の様子をみて下さり、毎月おた
より帳に書かれてくる先生からのコメントを読むのが楽しみです✨
お陰様で子供も落ち着いてきたと思います。
以前の幼稚園は、トラブルが多く毎月一回は噛まれたり引っかかれたりして
いましたが「こういったやり取りで学ぶものもある」と言われ、顔には消え
ない傷まで残ったのに放置でした。最初から、こちらに入園させれば良かっ
た、といつも思っています。

ありがとうございます。

自立的に物事に取り組む事や、挨拶など、人として大事な部分を教え
て頂いていると思っています。
特に自然遊びが良いと思っています！

ありがとうございます。

発表会の役で台詞が多めの役にして頂いた事で練習し成功したことで
自信も付いた。又、パソコン、英語、空手などを体験させて頂いたこ
とも思い出になる事は勿論の事、よい経験となった。

ありがとうございます。
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身の回りの事を自分でできるようになってきて成長を感じました。 ありがとうございます。
お家での製作意欲がすごいです。
折り紙、工作など、日々たくさんの取り組みをしていただいてる成果
だと思っています。
毎月のお歌やダンスも楽しそうです。

ありがとうございます。

たくさんあって書ききれません。

※別件になりますが、幼稚園の頃、上の子たちと同じクラスや同級生
だった子の話を聞いても、
(小学校に入ってからの話)
悪い話(生活面やいじめなど)は一切聞かないです。
本当に素晴らしいと思います。
クラスの代表や入賞など、色々選ばれてるような子が多い気がしま
す。

ありがとうございます。

ちゃんと挨拶を出来る子になりました。
おかげさまでお散歩中も色んな人にあいさつをしています。

ありがとうございます。

遊ぶ時はしっかり遊び、話を聞く時にはしっかり耳を傾けることがで
きる、メリハリのある教育が、子供にとって良かったと思います。人
前で表現することが出来るようになり、成長を感じています。

ありがとうございます。

満３歳で入園しましたが、まわりにお手本になるお兄さんお姉さんが
たくさんることで、衣服の着脱を始め、トイレや言葉でのコミュニ
ケーション、お話の聞き方など、様々な点で刺激を受けて成長できて
いると思います。

ありがとうございます。

大きい組さんになるにつれての責任感が増すこと。 ありがとうございます。
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アンケートの期限が過ぎてしまい、すみませんでした。

要望は、このままのふじみ幼稚園でいてほしいところです。
ただ“甘やかす”のではなく、良い“躾”をしてもらったと思ってい
ます。
親に代わって時に厳しく、そして家族のように温かい指導をしてくれ
る先生方に感謝しております。

ありがとうございます。

幼稚園以外の場へ幼稚園の友達と遊びに行く機会（園外保育）が上の
子よりも多く良かったと思います。
夏祭り会の買い出しに連れて行ってもらったことも、楽しかったよう
で、帰ってきてからすぐに話して教えてくれました。そのような機会
を今後も作っていただければと思います。

ありがとうございます。

特にありません。
いつもありがとうございます。

ありがとうございます。

アプリで送信された園での写真を見るのに、Googleフォトと連携させ
ないと写真が閲覧できなくなってしまいました。いまだに写真のデー
タがどこに保存になったのかよくわからないです。自分が携帯電話を
使いこなせていないのだと思いますが、よければデータの保存方法や
保存場所などをおしえてもらえると助かります。

個別にダウンロードしてい
ただけるとデータを保存で
きます。詳細は幼稚園へお
問い合わせください。

いつもありがとうございます。
今後もよろしくお願いいたします。

ありがとうございます。

ありません。 ありがとうございます。
上の子からお世話になり、5年間も通わせていただきました。保護者
にとっても楽しいイベントがたくさんありました。
優しくしっかり園児たちを観てくれる先生方で安心して登園させるこ
とができました。

ありがとうございます。

預かりの時間にテレビを見ている時間が、何か活動などできたらとは
思います。
先生の人数の関係など難しい部分もあるかとは存じます。

検討いたします。

上記に記載させて頂いたので、要望は特にございません。
日頃の先生方の温かいご指導に感謝しております。
今後ともよろしくお願い致します。

ありがとうございます。

新しい園舎になり、自然も豊富でいい環境で過ごせていると思いま
す。

ありがとうございます。

・登降時に入力するiPad が置かれていないときがあるので、お迎え
がある時間には置いていただきたいです
・お弁当のリマインドをメッセージで送ってもらえると助かります
（もしくはiPad の下にも、「明日はお弁当」のお知らせを貼ってい
ただきたいです）
・教材なども引き落としにしていただきたいです

お手数をお掛けいたしまし
て申し訳ございません。教
材費につきまして、いただ
いた金額をそのまま教材
業者へ直接お支払いして
おり、現在引落となってお
りません。ご了承ください。

今後も素晴らしぃ園でぁります様
願ってぉります。
今迄本当にぉ世話になりぁりがとぅござぃます。

ありがとうございます。

アンケートは空欄があっても提出出来るようにした方が回答率が上が
ると思います。

テキスト部分は空欄でも回
答いただけました。記載し
ておらずすみませんでし
た。

下の子は現在３歳で、再来年度(年中クラス)から幼稚園さんの方でお
世話になりたいと考えております。１年あいだがあいてしまいます
が、どうぞ引き続きよろしくお願いいたします。

こちらこそ、よろしくお願い
いたします。

園への要望
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幼稚園で作っている給食を食べたかったです。(味や見た目など気に
なります) 幼稚園のSNSがあるので、毎日じゃなくていいので、給食
を投稿してほしいな…と、思いました。

令和7年度から誕生会でご招
待した保護者さんが一緒に給
食を食べることができます。
ぜひ申し込みください。SNS
については努力します。

〇〇〇（個人名のため内緒）先生みたいな先生がいて良かった。(厳
しい先生)

先生も喜んでおります。

小さく頼りなかった息子も、今では買い物袋を重いから手伝うよと、
頼もしい言葉を掛けてくれるまでお兄ちゃんに成長しました。あっと
いう間に過ぎた3年間。
やんちゃ坊主で手のかかる息子を、最後まで保育して頂いて感謝の気
持ちでいっぱいです。
要望は、いつまでも素敵なふじみ幼稚園でいてほしいです！
本当にありがとうございました。

ありがとうございます。

来年度も園外保育をしてほしい。 予定しております。
給食を食べて顔が汚れたままで帰宅することが多々ある。
月齢が小さい子などに目が行きがちなのかと思う。
新しく入って来た先生方の名前が分からない。

教職員で共有し今後気を
付けてまいります。

いつもありがとうございます。
姉（〇○○）の影響もありますが、園生活に慣れた夏休み以降でも構
いませんので、年少組さんも英語に触れる機会があると嬉しいです。

今後検討していきたいと思
います。

いつも大変お世話になっております。
今後もよろしくお願い致します。

ありがとうございます。

子どもが毎日美味しいと言っている給食がどんなものか知りたいで
す。献立でなんとなくはイメージできるのですが、もし宜しければ
Instagramのストーリーなどでアップしてほしいです。家での献立で
の参考にもできるので、編集とかせず写真だけでも良いのであげてほ
しいです。

SNSについて努力いたしま
す。

下の子の園や、上の子の前の園、入園前にいろんな園に見学に行きま
したが、ふじみ幼稚園の先生方はどの先生もとても質が高く素晴らし
い先生ばかりで、雰囲気がいつもいいのがこちらもとても気持ちがい
いです。いつも本当にありがとうございます。

決まりや習慣であれば仕方ないので、そのままでいいのですが、土曜
保育を利用することが多いので、金曜日に荷物を持ち帰ってもそのま
ま土曜日にまた持っていくだけなので、土曜保育の人はそのまま園で
荷物を預かってくださるとありがたいなと思いました(>_<)そこも幼
稚園と保育園の違いなのかもしれませんが…。(>_<)
以上です。
今年1年本当にありがとうございました。
先生方のおかげで仕事ができているので、
本当に日々感謝の気持ちでいっぱいです。
来年度もよろしくお願い致します。

貴重なご意見ありがとうご
ざいます。土曜日利用者
の金曜日の持ち帰りにつ
いて、保護者の負担軽減
のため早急に対応いたし
ます。

入園してから、心身、行動共に、とても成長を感じました。
驚いています。

日々、子供が、自分でやりたい！と思えるように、声がけや優しく導
いて頂いて、本当に感謝しています。

先生方の日々のご指導のおかげです。
本当にありがとうございます。

ありがとうございます。

いつもお世話になっております。日々の先生方のご指導のお陰で子ど
もの成長を感じることができ､園生活も楽しく送ることができていま
す。ありがとうございます。今後とも宜しくお願い致します。

ありがとうございます。

持ち物等その日の朝ではなく前日に連絡頂けると助かります。
こちらの不手際です。今後
は事前にお知らせいたしま
す。
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ひと月単位ではなく、普段どんな様子で生活しているのかをもっと頻
繁に教えてほしい。（どんな活動をして遊んだか、本人の様子等）
先生間での情報共有を密にしてほしい。（お便り等で発信された情報
について問い合わせした際、先生により回答が異なったりすることが
あったため）
持ち物等で準備しなければならないものがある場合は、できるだけ早
めにお知らせしてほしい。（週末等に予定があったり在庫がないなど
の状況を鑑みると、1週間前など直近の連絡では対応が厳しい。）

教職員の情報の共有を
行って参ります。誠に申し
訳ございません。SNSやス
ナップ写真などで活動の様
子をお知らせして参りま
す。

また引続き、楽しく充実した園生活を楽しみにしております。ありが
とうございました。

ありがとうございます。

これまでの楽しく学び多い園生活、本当にありがとうございました。
給食も毎日美味しいようで、とても大好評でした。

ありがとうございます。

前にやっていた、
誕生日会で、親もお昼ご飯を一緒に食べる事や、小岩井農場で親子遠
足をして、お弁当を食べたり。
お泊まり会。など、前にやっていた行事がやりたいと思いながら、卒
園になりました。

お泊まり会はやりたかったみたいで、
楽しかった行事は復活させて欲しいな～と思います。

誕生日会の昼食は再開い
たしますが、お泊り会につ
いては先生方の労働環境
の改善から見送っておりま
した。その他については検
討いたします。

アプリにあげてくださる写真を見るのがとても楽しみです。お誕生日
会などはステージに上がっているお子さんの他にも、お話を聞いてい
る側の子どもの様子もわかるとより楽しいなと思いました。

承知しました。

冬場にもっと身体を動かす機会があればいいなと思いました。 承知しました。
ランチマットについて。
汚れたランチマットを洗ってもらえるのはありがたいのですが、毎日
持ち帰りにしたほうが衛生的だと思います。
先生方？の洗濯の負担も減るのではないかと思いますし、保護者も2
枚用意して交互にもたせるなど負担はないと思います。

ナフキンの持ち帰りについて
は対応いたしますので担任に
お伝えいただければと思いま
す。

もう少しだけ、園での子どもの様子が知りたい。
どんな風に過ごしているか、どんな遊びをしているか、お友達との様
子はどうかなど。

SNSやスナップ写真などで
活動の様子をお知らせして
参ります。

以前から思っていた事ですが、最近の夏は非常に気温も高く、日差し
が強い日も多いので外遊びの帽子を首まで隠れる日除け付きの帽子に
して頂きたいです。
テレビのニュースなどで他のいろんな幼稚園を目にしますが、どこの
幼稚園や保育園も首元が隠れるような日除け付きの帽子なのに、なん
でふじみ幼稚園だけ外遊びの帽子が日除け無しなんだろうと思ってい
たので、是非帽子を首元まで日除けがある帽子にして頂きたいです。

R7年度から帽子のデザイ
ン変更を徐々に行います。
希望者は購入いただけま
す。

毎月の便りで、持ち物などの記載されるケースがありますが、見落と
すケースがあります。
太字でもなく、小さい字で書かれていたこともありました。
紙は何度も読み返すこともなく、持ち歩きません。

可能であれば、事前に本アプリで必要なものをアナウンスしていただ
けると非常に助かります。

例として、
3/10〆　ティッシュの箱の持参
3/11〆　大きい袋の持参
3/12〆　〇〇に関する紙の提出
3/14〜4/15  水筒持参
など

ご検討いただけますと幸いです。

検討いたします。

参観が２学期以降にも１回でもあれば嬉しいです。 検討いたします。
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今のままで充分すぎるくらいです！先生方の負担を減らしてもいいと
思います。子供達に様々ご指導していただいてるので親が教えれない
事も習得したりと小学校前に充分なステップとなっています。いつも
ありがとうございます。

ありがとうございます。

これからもよろしくお願いします。 よろしくお願いいたします。

バスの現在地について、アプリ等でわかれば、送り迎え時に対応しや
すくなりますので、ぜひ、ご検討の程、宜しくお願いします。

導入について検討いたしま
したが予算的に導入を見
送りました。引き続き検討
いたします。

おたより・献立などをアプリ等で配信してもいいかも？紙やインクが
もったいない気がして…

検討いたします。

要望はありません。
先生方に余裕があり明るい幼稚園に巡り会えとても嬉しく思っており
ます。

ありがとうございます。

保育園側の広い駐車場にて、保育園のフェンスによじ登るふじみ幼稚
園の子供たちと、その脇で談笑している保護者達がよく見掛けられま
す。危険だなと思って見ております。ご確認いただければと思いま
す。

子どもたちへ危険な遊びにつ
いて指導します。保護者の
方々におかれましては、安全
な場所にてたくさんの笑顔で
談笑していただけたらと思い
ます。また笑顔になれるよう
な話題をたくさん提供できる
よう努めて参ります。

お誕生会の時、以前のように一緒に給食を食べたいです。どんな風に
食べてるか見たいです。

バスをたくさん運行して下さり、ありがとうございます。コースも
色々あり、バス代も安くありがたいです。これからも運行お願いしま
す。

駐車場の砂利をもう少し平らにしていただけると、嬉しいです。使っ
てるとだんだん砂利が少なくなってしまうと思うのですが冬場、大き
な水たまりが出来て、凍って滑り危ないです。

アプリで欠席等の連絡が出来て、とても便利です。

駐車場を整備します。

InstagramやYouTubeに載せる際は園児の名前は消してから載せると良
いと思います。
他の幼稚園では、SNSにわが子を載せて良いのか入園時にひとりひと
り確認をとっていました。
プライバシー告知なしに我が子が写っていてびっくりする人もいると
思います。
この世の中、色々な人がいますので、、、、。

現在のYouTube、Instagramも見直しが必要ではないかなと思います。
正直、わが子が名前つきでSNSにいる事が心配です。

申し訳ございません。重要
事項説明書に記載しており
ましたが、当園の説明不足
によりご迷惑をお掛けいた
しました。今後SNS等の掲
載の可否について別途お
知らせいたします。

いつもありがとうございます。今後もよろしくおねがいします。
こども園になってからますます良い方向に変わっていってると思いま
す。
給食も自園給食になって、献立表もいつも楽しみにしています。

ありがとうございます。
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PTAは無くても良いかなと思います。

PTAの役員の方々へいただいたご
意見についてお話させていただいて
おりますが、役員になってみて気づ
いたこととして、話題にあがることと
の一つに、PTA（保護者会）の重要
な役割として幼稚園と保護者の連携
との認識をいただいております。そ
のためＰＴＡ組織をなくすことは大変
困難なことであると幼稚園、PTA役
員の双方が認識しております。新た
な役員の方々の課題としてご意見を
お伝えし検討していただきたいと思
います。
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